
Junta Administradora Local Comuna 7
Municipio Santiago de Cali

Jalcomuna7@gmail.com

“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  09 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE SEPTIEMBRE 17 DE 2012

Siendo las 5:10 PM del día 17 de Septiembre de 2012, en el Tertuliadero barrio Las Ceibas ubicado
en la Calle 69 carrera 7T, sesiono de manera ordinaria LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL  DE
LA COMUNA 7.

Con el siguiente orden del día

1.- Llamada lista Verificación del Quórum

2.- Lectura del acta anterior

3.- Proposiciones y Varios.

Primer Punto orden del día:

Se llama a lista y  se Verifica el Quórum, contestan los siguientes Ediles: Liliana Vallejo, Amanda
Vargas de Rivera Bernardino Muñoz, Juan Carlos Bonilla, Gidwar Obregón y Gustavo Corrales
Posse. Oscar Marino Zorrilla

Segundo Punto orden del día:

Se lee el acta anterior y es aprobada por unanimidad de los asistentes.

Tercer punto del Orden del día:

Proposiciones y Varios

Se lee respuesta de Metrocali, la señora edil Amanda Vargas manifiesta no estar de acuerdo con la
respuesta del último punto porque no solo se han dañado las vías de López y Siete de Agosto,
también las del sector de Ceibas Pinos y San Marino, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que
ese problema de este sector es de la Mega Obra, son ellos los que han deteriorado las vías con el
plan desvíos por ese motivo radique un derecho de petición y como no lo han contestado se instauro
una Tutela, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que ninguna Ruta del Mío entra a los usuarios
a las Ceibas San Marino hasta cerca a su residencia ni Alfonso López I, II, III solo saca al usuario, y
solicita, no hacer documentos solo para un sector debemos pensar en comuna, el señor Edil Oscar
Marino Zorrilla, manifiesta que si debemos hacer un oficio Global teniendo en cuenta que a San
Marino le quitaron las rutas Gris Roja, Alameda ahora solo entra la A-45 es porque el pavimento no
resiste, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que no esta pidiendo padrones para San Marino,
recordando que no esta pidiendo transporte solo para San Marino le recuerdo que hacia ese sector
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queda, Cali Bella San Marino, Ceibas, Pinos y Veraneras, le solicito no me encasille la petición en
San Marino porque no me gusta, la A-45 presta un buen servicio ha sido algo maravilloso, solo pido
que otro alimentador nos entre al barrio después de regresar del Centro o donde sea sin tener que
perder 45 minutos en la estación de Villa Colombia hasta mi sector la señora Edil Liliana Vallejo
manifiesta no estar de acuerdo con la respuesta porque se pidió rutas hacia el Centro y la respuesta
habla de unas rutas al sur de la Ciudad, lo escrito, escrito esta, el señor Edil Bernardino Muñoz
manifiesta que metrocali nos coloco una tarea de reunirnos con la comunidad para preguntarle como
le parecía el cambio de ruta por la 81 y no se hizo

El señor Edil Oscar Marino Zorrilla manifiesta que piensa como comuna que el transporte como está
funcionando ahora está muy mal, sabemos que es una nueva cultura que hay que asimilar las
paradas no las socializan por eso el caos, observen las tarjetas si no la tiene no puede viajar,
tampoco tiene donde comprarlas, cuánto tiempo volverán los barrio a tener todas las rutas como se
tenía antes, hay que solicitar que construyan vías adecuadas para estos buses, el señor Edil Gustavo
Corrales solicita que Metro Cali debe ser invitada al cabildo abierto por el deterioro de las vías
además es la que recoge los dineros de la sobre tasa a la Gasolina para arreglo de las vías,
solicitando con argumentos porque se solicita que los buses entre a los barrios,

La señora Edil Amanda Vargas solicita incluir los contratistas de la Mega Obra al  Cabildo Abierto
porque han dañado las vías del sector, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que la mega obra
es la misma Infraestructura Vial, el señor Edil Gidwar Obregón pide disculpas para retirarse por una
cita médica, no sin antes solicitar que como hay tantos temas a tratar solicita trabajar dos días a la
semana lunes y jueves o viernes el señor Edil Juan Carlos Bonilla solicita que en ese tiempo
adicional se dedique al Cabildo Abierto.

el señor Edil Gustavo Corrales propone se incluya la feria comunera, el tema del día jueves el señor
Edil Juan Carlos Bonilla manifiesta que con los presidentes de Juntas de Acción Comunal no hubo
mucha participación con la información definitivamente lo debemos hacer nosotros, la señora Edil
Amanda Vargas manifiesta que del sector de la Ceibas nos puede dar información el señor Wilian
Ramos, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que la información de las vías la tiene toda, pero
se quería dar participación a las Juntas de Acción Comunal, el señor Edil Bernandirno Muñoz
manifiesta que está realizando en el barrio un ejercicio muy bueno desde hace dos semanas
reuniéndose con la gente que tiene las vías más dañadas, pero la gente agradece la visita, pero
informan que es la cuarta persona que los visita, pero nunca nos preguntan cual es el problema más
grave que tienen si las calles o la inseguridad, uno de los grandes problemas que hay en los barrios



Junta Administradora Local Comuna 7
Municipio Santiago de Cali

Jalcomuna7@gmail.com

“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  09 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE SEPTIEMBRE 17 DE 2012

es la inseguridad, solo hay 8 agentes para cuidar la comuna hay atracos por todas partes están
robando las casas los apartamentos atracando en las calles creo debemos revisar ese tema,
poniéndolo sobre la mesa, de lo contrario apague y vámonos, hay que solicitar al señor secretario de
Gobierno unas cámaras, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que las cámaras son colocadas
donde la policía determina, solicita pedirle al señor secretario instalar unas cámaras en la comuna
donde la policía tenga identificados sitios de vulnerabilidad, el señor Edil Gidwar Obregón reitera  si
están de acuerdo hacer la reunión el día jueves, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que se
haga un sacrificio a las 4PM, y coloca como condición no llegar tarde, el señor Edil Oscar Marino
Zorrilla manifiesta que esa hora le es imposible por su trabajo le tocaría retirarse a las 3PM.

El señor Edil Juan Carlos Bonilla solicita que el día jueves trabajemos hasta más tarde, Oscar Marino
Zorrilla manifiesta que en varias ocasiones le ha reiterado a la policía el tema de las Cámaras por ser
una prueba ve eficiente del delito, la señor Edil Amanda Vargas solicita que el oficio de la Secretaria
de Gobierno valla firmado por todos los Ediles de la comuna, el señor Edil Gustavo Corrales sugiere
que en el documento si deberíamos pedir unas cámaras frente a las Instituciones Educativas, el
señor Edil Oscar Marino Zorrilla solicita pedir un cuerpo elite del ejercito para que se establezca en la
comuna, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que el coronel de la Base Aérea, se comprometió
que hará en recorrido una vez a la semana por todo el barrio las Ceibas, hasta el fondo Cali Bella,
por ser un sitio muy vulnerable para ellos, de igual forma la orilla del jarillon y quedo de hacer una
gestión con la tercera brigada para que la PM haga unas rondas en el sector del siete de Agosto.

La señora  Edil Amanda Vargas manifiesta que ese estado de peligrosidad lo da, los homicidios y el
informe de la policía, la señora Edil Liliana Vallejo manifiesta solicitarle una carta al señor Capitán
Mariño, para juntarla con la solicitud  a la secretaría de Gobierno, manifestando de la necesidad de
las cámaras, la señora Edil Amanda Vargas propone que se envié la carta a Gobierno con copia al
Capitán y se entregue una vez radicada a la policía, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que la
Junta debería hablar con el Capitán Mariño, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que lo mejor
es hablar directamente con el señor Secretario de Gobierno, además tenemos en cada secretaria un
funcionario a cargo de la comuna.

El señor secretario da lectura a la resolución 07 de Septiembre 2012, donde se toma juramento un
Edil, el señor Edil Bernardino Muñoz manifiesta que hay una Institución acéfala se quedo sin
docentes los trasladaron a todos la Alfonso López Pumarejo ubicada en la primera etapa de lopez I y
solicita prepararnos para hacerle una propuesta al señor Secretario de Educación para el día
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Miércoles, manifiesta que el día del Almuerzo se quedo dialogando con la Licenciadas Betty
Rodríguez y Mirian Erazo, y manifiesto que ella puede pedir ese sitio para colocar un satélite de la
Universidad Obrera, ellos tienen la capacidad para instalarse, pero sabe que inmediatamente se va
a travesar el rector del Vicente Borrero Acosta, el señor Edil Bernardino Muñoz solicita hacer una
visita a esas Instituciones Educativas en un taxi todos.

El señor Edil Bernardino Muñoz pregunta por las Compañeras que no han vuelto la señora Amanda
Vargas manifiesta que hace 15 días hablo con la señorita Edil Lucero Domínguez y le manifesté que
tenía un su poder un documento para entregarle, que ella había propuesto le mandaran a las dos ella
y Aura porque la idea era no hacernos daño entre nosotros, solicitando que por favor recogiera la
correspondencia hasta la fecha no la ha recogido, he vuelto marcarle y me manda a buzón voy a
volver a insistir, el señor Edil Juan Carlos Bonilla propone enviarlo por correo, el señor Edil Gustavo
Corrales informa que se termino la construcción del reglamento interno con la nueva reforma frente a
la Ley 1551 de 2012, y solicita estudiarlo para que la próxima semana lo aprobemos masivamente,
para ello les entrego las copias a cada uno, y solo discutir las objeciones que se tengan, la señora
Edil Amanda Vargas propone encontrarnos en el colegio Manuel María Mallarino a la 8AM,
empezando por la Carlos Holguín Sardi.

Siendo la 6:50 de la tarde se levanta la plenaria de la Junta Administradoras Local de la Comuna 7.


